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ATA DA 16ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 17ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 30 DE MARÇO DE 2017 

DVD A16/2017 
 
Aos trinta dias do mês de março de dois mil e dezessete, no Centro Cívico, é realizada a 
DÉCIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima 
Sétima Legislatura, composta pelos Vereadores Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Almir Roberto Cicote (Cicote) – Presidente, Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio 
Lopes) – 2º Secretário, Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Edilson de Oliveira 
Santos (Edilson Fumassa), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) – 3ª 
Secretária, Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo 
(Luiz Alberto) – Vice-Presidente, Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) – 1ª Secretária, Jobert 
Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), 
Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José 
Teixeira Mendes (Zezão), sob a presidência dos Vereadores Almir Roberto Cicote 
(Cicote), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e Fábio dos Santos Lopes (Dr. 
Fábio Lopes) e secretariada pelos Vereadores Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Jobert Alexandrino 
(Professor Minhoca) e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo). Às quinze horas e cinco 
minutos, o Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) declara aberta a sessão, “sob a 
proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Almir Roberto Cicote (Cicote), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), 
Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão). APROVADA 
a Ata da 15ª Sessão Ordinária, realizada em 28 de março de 2017; e da 3ª Sessão 
Solene, realizada em 22 de março de 2017. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA 
MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 373/2017 (2321) Resposta à Cota 01/17, referente ao 
PL 20/17, de iniciativa do Legislativo, que denomina “Travessa Euclides Roque de 
Almeida” a atualmente denominada Viela 7, localizada na Av. Gago Coutinho, Vila 
Palmares [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 371/17 (2322) Resposta à Cota 
02/17, referente ao PL 27/17, de iniciativa do Legislativo, que denomina “Travessa Adão 
Corrintos da Silva” a atualmente denominada Viela 5, localizada na Av. Gago Coutinho, 
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Vila Palmares [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 372/17 (2323) Resposta à Cota 
03/17, referente ao PL 28/17, de iniciativa do Legislativo, que denomina “Travessa José 
Caetano da Silva” a atualmente denominada Viela 6, localizada na Av. Gago Coutinho, 
Vila Palmares [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 452/16 (2329) Encaminha 
Relatório de Prestação de Contas do exercício de 2016 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. EMHAP – EMPRESA 
MUNICIPAL DE HABITAÇÃO POPULAR DE SANTO ANDRÉ 1083/05 (2333) Solicita 
indicação de dois representantes da Câmara Municipal, um titular e um suplente, para 
fazerem parte do Conselho Fiscal da referida empresa para o biênio 2017/2018 [CIENTE. 
COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. SEMASA 31/17 (2319) Encaminha cópia do Edital de 
Pregão Presencial 16/17 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 31/17 (2320) Encaminha cópia do Edital de 
Pregão Presencial 15/17 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR 
FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 1203/17 (2383) Indicação para 
operação tapa-buraco em toda extensão da Rua Pacarama, Recreio da Borda do Campo; 
1203/17 (2384) Indicação para manutenção de iluminação pública na Rua Pacarama, 
Recreio da Borda do Campo; 701/17 (2385) Indicação para colocação de placas de 
advertências e repintura de lombadas localizadas na Av. São Tomás Mouro, altura dos 
números 20 e 51, Bairro Sítio dos Vianas; 1204/17 (2386) Indicação para poda de árvore 
localizada na Rua Sargento Sílvio Delmar Rollemback n. 14, Bairro Centreville. 
VEREADOR ANDRÉ SCARPINO (ANDRÉ SCARPINO) 1213/17 (2401) Requerimento 
encaminhando abaixo-assinado dos moradores do Parque Capuava, que solicitam a 
remoção de carretas e carros abandonados que ocupam parte da Praça Norio Arimura, 
sendo utilizada por usuários de drogas e moradores de rua; 1214/17 (2402) Indicação 
para notificação ao proprietário do imóvel abandonado na Rua Haiti n. 169, Parque das 
Nações, para que proceda à retirada de entulho e roçagem do local; 1215/17 (2403) 
Indicação para retirada de carcaças de veículos abandonados na Rua Alcântara 
Machado, Jardim Utinga; 1216/17 (2404) Indicação para poda das árvores em toda 
extensão da Rua Clevelândia, Vila Lucinda; 1217/17 (2405) Indicação para operação 
tapa-buracos em toda extensão a Rua Aimberê, Parque Jaçatuba. VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (CICOTE) 245/17 (2392) Indicação para operação tapa-buracos em 
frente ao n. 45 da Rua Albert Einstein, Vila Floresta; 599/17 (2393) Indicação para 
melhorias no sistema de drenagem pluvial na Rua Alexandreta, Vila Alto de Santo André; 
1208/17 (2394) Indicação para operação tapa-buracos em frente ao n. 475 da Rua 
Brasílio Rodrigues, Vila Junqueira; 1209/17 (2395) Indicação para manutenção da rede de 
iluminação pública em toda extensão da Av. da Paz, Utinga. VEREADOR FÁBIO DOS 
SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES) 1192/17 (2360) Requerimento de estudos para 
regularização das Ruas Recanto dos Pássaros, Recanto Feliz, Recanto do Sol e Recanto 
Verde, Vila Sacadura Cabral; 1123/17 (2361) Requerimento de limpeza e capinação nos 
terrenos da AES Eletropaulo, próximos à Rua Santos Dias da Silva, na altura do n. 39, 



 

Ata da 16ª Sessão Ordinária, da 1ª Sessão Legislativa, da 17ª Legislatura 

206 

Bairro Sítio dos Vianas, e na Av. Marginal Córrego Taioca, na altura do n. 361, Jardim Las 
Vegas; 1125/17 (2362) Requerimento de informações sobre as 10 novas creches que 
serão construídas e entregues até 2020 na cidade de Santo André; 1126/17 (2363) 
Requerimento de informações sobre as inscrições das escolas de Santo André no projeto 
Novo Mais Educação; 1193/17 (2364) Indicação para capear com revestimento asfáltico e 
instalar rede de iluminação pública no loteamento localizado na Rua Alfredo Angelini s/n, 
Jardim Santa Cristina; 1194/17 (2365) PLCM 105/17, que autoriza o Executivo Municipal a 
criar um sistema de monitoramento em tempo real nas feiras livres situadas no Município 
de Santo André e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
FINANÇAS]; 1195/17 (2366) PLCM 106/17, que dispõe sobre garantir à população acesso 
às informações sobre beneficiados por programas sociais do Município de Santo André e 
dos Programas Minha Casa Minha Vida e Bolsa Família, através da internet no site da 
Prefeitura ou outros meios de acesso livre à população [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA E CIDADANIA] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO). 
VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 404/17 
(2396) Indicação para sanar problema de vazamento de água na Rua Alberto Zirlis, altura 
do n. 611, Vila Lutécia; 1210/17 (2397) Indicação para operação tapa-buracos na altura 
do n. 490 da Rua Inhambu, Bairro Recreio da Borda do Campo; 1211/17 (2398) Indicação 
para desratização no bueiro existente na Rua Estela, altura do n. 45, Vila Alpina; 669/17 
(2399) Indicação para pintura da lombada existente na Rua Santa Catarina n. 641, Bairro 
Cidade São Jorge [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. 
VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) E 
DIVERSOS VEREADORES 1212/17 (2400) Requerimento visando a inserir em Ata Voto 
de Congratulações para a Associação Viva Melhor – Mulheres Mastectomizadas 
[JUSTIFICADO pelo Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), com 
exibição de vídeo]. VEREADOR EDILSON DE OLIVEIRA SANTOS (EDILSON 
FUMASSA) 339/17 (2349) Indicação para poda de árvore na Rua Manduri, Vila Scarpelli; 
608/17 (2350) Indicação para retirada de grande quantidade de lixo depositado na Av. dos 
Estados, Parque Capuava; 1187/17 (2351) Indicação para reforma do muro da E.E. 
Professor José Calvitti Filho, Vila Scarpelli, que está em risco de queda; 249/17 (2352) 
Indicação para operação tapa-buracos na Rua Leonardo Fioravanti, Jardim Las Vegas; 
1188/17 (2353) Requerimento de informações sobre o cronograma de obras e a data de 
inauguração do Centro Dia do Idoso, que está sendo construído no Bairro Campestre; 
1191/17 (2359) PLCM 104/17, que dispõe sobre alteração da redação dos artigos 1º e 2º 
da Lei n. 7.176, de 8 de setembro de 1994, que concede desconto para idosos acima de 
60 anos em eventos culturais [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E 
CIDADANIA] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. 
VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 1190/17 
(2426) Requerimento de informações referentes aos casos de meningite na EMEIEF 
Homero Thon, Bairro Homero Thon; 1231/17 (2427) Requerimento ao Comandante do 
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41º Batalhão da Polícia Militar de rondas ostensivas na Rua General Malet e suas 
imediações, Vila Humaitá. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA 
(ELIAN SANTANA) 332/17 (2313) Emenda Aditiva ao PL 01/17, visando a alterar a 
redação do art. 12 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 332/17 (2314) Emenda 
Aditiva ao PL 01/17, visando a alterar a redação do art. 4º [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]; 332/17 (2315) Emenda Aditiva ao PL 01/17, visando a alterar a redação do art. 
21 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 332/17 (2316) Emenda Aditiva ao PL 01/17, 
visando a alterar a redação do art. 13 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 332/17 
(2317) Emenda Aditiva ao PL 01/17, visando a alterar a redação do art. 24 [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM]; 332/17 (2318) Emenda Aditiva ao PL 01/17, visando a alterar 
a redação do art. 10 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 1181/17 (2337) Indicação 
para fechamento de poço em terreno público localizado na confluência da Av. Mico-Leão-
Dourado com a Rua Tamanduá Bandeira, no Recreio da Borda do Campo, próximo à 
EMEIEF Chico Mendes; 1182/17 (2338) Indicação para desentupimento da rede de 
esgoto localizada na Rua Tamanduá Bandeira, Recreio da Borda do Campo; 1183/17 
(2339) Indicação para criação de faixa exclusiva para motos à frente dos demais veículos 
no cruzamento da Rua Delfim Moreira com Av. Dr. José Antonio de Almeida Amazonas, 
Centro; 454/17 (2340) Requerimento de informações sobre convênio com o Programa 
Estadual Cidade Legal; 508/17 (2341) Indicação para colocação de lombofaixa na Rua 
Sarambé, Parque João Ramalho; 332/17 (2373) Emenda Aditiva ao PL 01/17, visando a 
alterar a redação do art. 28 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 332/17 (2374) 
Emenda Aditiva ao PL 01/17, visando a alterar a redação do art. 1º [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM]; 1218/17 (2407) PLCM 108/17, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de afixação de sinalização de piso tátil nas dependências dos órgãos e 
repartições públicas municipais, para possibilitar a acessibilidade da pessoa com 
deficiência visual e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
CIDADANIA]. VEREADOR LUCAS ZACARIAS DE ARAUJO (LUCAS ZACARIAS) 
1205/17 (2387) Indicação para colocação de redutor de velocidade na Av. Carlos Gomes, 
entre os números 500 e 1200, Vila Palmares; 1122/17 (2388) Requerimento de envio de 
informações a respeito da dívida de mais de R$10 milhões do Município de Santo André 
para com o Consórcio Intermunicipal; 1206/17 (2389) Requerimento de informações sobre 
extensa área pública localizada na Vila Guiomar; 562/17 (2390) Requerimento de 
informações a respeito da área de Classificação Fiscal n. 17.281.012; 1207/17 (2391) 
PLCM 107/17, que dispõe sobre a instalação de suporte para bicicleta em ônibus 
coletivos e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
DESENVOLVIMENTO URBANO] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com 
exibição de vídeo]. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ 
ALBERTO) 1232/17 (2428) Indicação para arborização no terreno localizado entre as 
Ruas Argonautas e Araguari, Jardim do Estádio; 868/17 (2429) Indicação para remoção 
de árvore na Rua Oscar Vano, defronte ao n. 10, Jardim Las Vegas; 656/17 (2430) 
Indicação para poda de árvores na Rua Marginal Córrego Taioca, do n. 2573 ao n. 3185, 
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Jardim Las Vegas; 1233/17 (2431) Requerimento de informações acerca do PL 01/17, 
que dispõe sobre o sistema de compensação de débitos, por meio de prestação de 
serviços essenciais de saúde pública do SUS [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR PEDRO LUIZ MATTOS SILVA BOTARO (PEDRINHO BOTARO) 
1219/17 (2408) Indicação para limpeza e revitalização da Praça Dr. Ângelo Ricci, 
localizada na Rua das Orquídeas, altura do n. 415, Vila Marina; 1220/17 (2409) Indicação 
para poda de árvore localizada na Praça Almeida Júnior, Vila Assunção; 1221/17 (2410) 
Indicação para repintura da sinalização de solo das faixas de travessia de pedestre e/ou 
lombofaixas nas Ruas Bernardino de Campos, Campos Sales, Monte Casseros, Primeiro 
de Maio, Álvares de Azevedo e Dona Elisa Fláquer, Centro; 1222/17 (2411) Indicação 
para limpeza, poda das árvores, manutenção do terreno público localizado no 
entroncamento da Rua Evaristo de Morais com Rua Oswaldo Cruz, Jardim Stella; 1223/17 
(2412) Indicação para pedido de doação dos kits gratuitos de antena digital, 
remanescentes do Programa Seja Digital, para os equipamentos públicos com 
atendimento ao munícipe que possuem televisores [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) 258/17 (2376) Requerimento de esclarecimentos sobre a falta de produtos de 
limpeza, de higiene e medicamentos na UBS Dr. Moysés Fucs, localizada na Rua 
Alexandreta n. 180, Jardim Santo Antonio; 1201/17 (2377) Indicação para recapeamento 
asfáltico ao longo da Rua Albino de Morais, Vila Lutécia. VEREADOR JOBERT 
ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) 1200/17 (2375) Requerimento de ofício ao 
Secretário de Segurança Pública do Município de providências referentes ao policiamento 
e patrulhamento de rondas ostensivas nas ruas do entorno do Terminal de ônibus Santo 
André-Leste e Estação de Utinga [JUSTIFICADO pelo autor]. VEREADOR RODOLFO 
SILVA DONETTI (RODOLFO DONETTI) 1226/17 (2419) Indicação para instalação 
equipamentos adequados que ordene e organize o trânsito de veículos que circulam entre 
a Av. Procópio Ferreira e Rua Cisplatina, Vila Tibiriçá; 1227/17 (2420) Indicação para 
operação tapa-buracos na Rua Américo Guazelli, Bairro Silveira; 1099/17 (2421) 
Requerimento à AES Eletropaulo de capinação e limpeza do terreno localizado na Rua 
Dias da Silva, Vila Junqueira; 1228/17 (2422) Requerimento encaminhando abaixo-
assinado dos moradores da Rua Tumiarú, que solicitam providências no sentido de 
remover a árvore localizada em frente ao n. 183 do referido logradouro, Parque João 
Ramalho; 1229/17 (2423) Requerimento ao Comandante da 10ª Cia. do Batalhão de 
Polícia Militar de rondas ostensivas no entorno da Estação Utinga da CPTM; 332/17 
(2424) Emenda Modificativa ao art. 5º do PL 01/17 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE). VEREADOR RONALDO DE CASTRO 
(RONALDO DE CASTRO) 1196/17 (2368) Indicação para recuperação asfáltica de toda 
extensão da Rua Arara Azul, Bairro Clube de Campo; 1197/17 (2369) Indicação para 
serviços de tapa-buracos na Rua Martinica, Parque Capuava; 67/17 (2370) Indicação para 
limpeza e capinação na calçada da Estrada da Cata Preta, em frente à E.E. Prof. 
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Waldomiro Guimarães, Vila João Ramalho; 1198/17 (2371) Indicação para poda da árvore 
na Rua Hipólito da Costa, Parque Erasmo Assunção; 1199/17 (2372) Requerimento ao 
Comandante do 10º BPM de policiamento das imediações da Av. dos Amoritas, Av. 
Aclimação e Rua Alhambra, Jardim do Estádio. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) 1189/17 (2354) Indicação para instalação de lombofaixa na Rua 
Jarvis, próximo ao n. 367, Jardim Paraíso; 183/17 (2355) Indicação para instalação de 
lombofaixa na Av. Inconfidência Mineira, altura do n. 2, Vila Rica; 185/17 (2356) Indicação 
para reforma do escadão localizado na Rua Duarte Coelho, ao lado do n. 142, Vila João 
Ramalho; 1190/17 (2357) Requerimento de informações sobre três possíveis casos de 
meningite, no mês de março, na EMEIEF Homero Thon; 823/17 (2358) Indicação para 
remoção da árvore existente na calçada em frente ao n. 330 da Rua Constanti Castelani, 
Jardim Rina [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 81/17 (2378) Indicação para retirada da 
cobertura abandonada na parada de ônibus localizada na altura do n. 4705, Estrada do 
Pedroso; 67/17 (2379) Indicação para capinação, limpeza e retirada de entulho do 
passeio público na altura do n. 1098 da Estrada do Cata Preta, Vila João Ramalho; 
259/17 (2380) Indicação para manutenção do escadão na altura do n. 94 da Av. São 
Bernardo do Campo, Bairro Sítio dos Vianas; 259/17 (2381) Indicação para vistoria e 
reforço na sinalização de solo defronte ao n. 176 do cruzamento da Av. São Bernardo do 
Campo com as Ruas Netuno e dos Cocais, Vila Luzita; 1202/17 (2382) Indicação para 
limpeza e capinação em toda extensão do passeio público das Ruas Silvinha Araújo, dos 
Dominicanos, Renato Russo e Raul Seixas, Jardim Santo André. VEREADOR ANTONIO 
DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 462/17 (2413) Indicação para implantação 
de redutores de velocidade e recapeamento asfáltico em toda extensão da Rua Matilde, 
Vila Camilópolis; 338/17 (2414) Indicação para implantação de iluminação pública na Rua 
São Sebastião, Sítio dos Vianas; 1224/17 (2415) Indicação para recapeamento asfáltico e 
implantação de redutores de velocidade na altura do n. 36 da Rua Tefé, Vila Curuçá; 
1225/17 (2416) Indicação para manutenção na iluminação pública da Rua Santo Antônio, 
Sítio dos Vianas; 338/17 (2417) Indicação para manutenção pública da Rua São 
Sebastião, Sítio dos Vianas [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) E DIVERSOS VEREADORES 
332/17 (2418) Emenda Modificativa ao art. 31 do PL 01/17 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]; 332/17 (2435) Emenda Modificativa ao art. 19 do PL 01/17 [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM] [JUSTIFICADAS pelo Vereador Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus)]. VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA SILVA (WILLIANS 
BEZERRA) 1230/17 (2425) Indicação para implantação de sinalização horizontal e 
vertical em toda extensão da Rua José Fernando de Medina Braga, Jardim Cristiane; 
1172/17 (2433) Requerimento de informações relacionadas à contratação de professores 
e agentes de desenvolvimento infantil, prevista no Concurso Público Edital 05/15; 474/17 
(2434) Emenda Modificativa ao art. 1º do PLCM 37/17, que acresce o parágrafo único ao 
art. 33, da Lei 9.121, de 31 de março de 2009, para destinar 30% dos recursos do Fundo 
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Municipal de Trânsito à Unidade de Urgência e Emergência da Secretaria de Saúde do 
Município de Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA SILVA (WILLIANS 
BEZERRA) E DIVERSOS VEREADORES 805/17 (2436) Requerimento de cópia da 
relação contendo os principais devedores das escolas particulares em todos os níveis; 
117/17 (2437) Requerimento de informações relacionadas à contratação do Sr. Aroldo da 
Costa Saraiva para o cargo de Diretor Geral da Central de Convênios da Fundação do 
ABC; 721/17 (2438) Requerimento de cópia da relação contendo os 50 principais 
devedores apresentados no Anexo I do Ofício PC n. 029.03.2017, referente ao PL 01/17, 
do Executivo [JUSTIFICADOS pelos Vereadores Willians Bezerra da Silva (Willians 
Bezerra) e Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor)]. REGISTRADA presença do 
Padre Cícero, do Parque Miami. VEREADOR JOSÉ TEIXEIRA MENDES (ZEZÃO) 
721/17 (2345) Requerimento de informações quanto aos 50 maiores devedores do 
Município inscritos na Dívida Ativa da Fazenda Pública, prestadores de serviços na área 
da saúde; 1184/17 (2346) Indicação para recapeamento asfáltico na Rua Barão de 
Loreto, Condomínio Maracanã; 1185/17 (2347) Indicação para remoção da árvore em 
frente ao imóvel de n. 211 da Rua Antonio Austregésilo, Vila Guaraciaba; 1186/17 (2348) 
Indicação para rondas escolares em frente à E.E. Prof. Nelson Pizzotti Mendes, Jardim 
Carla [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. Após a leitura, as Indicações foram 
encaminhadas e os requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 
16h54min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PSB PT PSDB SD PPS PDT PMB PMN 
PTB PRB]. VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA SILVA (WILLIANS BEZERRA) – 
Comenta que o Vereador André Scarpino adiará a audiência pública acerca da discussão 
sobre a instalação de creches em templos religiosos e associações, para discutir mais 
com as entidades. Fala que recebeu uma comissão de munícipes que pedem 
esclarecimentos sobre o concurso realizado em 2015 para o cargo de Agente de 
Desenvolvimento Infantil e apresentou um requerimento tratando do assunto. Pede ao 
líder do Governo o agendamento de audiência com o Prefeito e a comissão de 
representantes. Comenta também sobre seu requerimento de cópia da relação contendo 
os principais devedores das escolas particulares em todos os níveis, discussão importante 
para os vereadores fiscalizarem, bem como se há algum Secretário Municipal que tenha 
empresa em seu nome com dívidas com a Prefeitura. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Inicia referindo-se ao Presidente 
Michel Temer como um criminoso, golpista, que está conduzindo o país para o abismo, 
com um governo marcado pela participação de alguns ministros investigados pela 
Operação Lava-Jato. Fala que há um empenho de altos ministros do Governo Federal, 
um deles, o Sr. Gilmar Mendes, um grande porta-voz do golpismo no Brasil, no sentido de 
acabar com a Operação Lava-Jato, porque já chegou à investigação de políticos de 
diversos partidos, não mais somente do PT. Critica a aprovação do projeto da 
terceirização ampla e restrita nas empresas, situação em que os trabalhadores ficam em 
condições precárias de trabalho, muitas vezes sem os direitos trabalhistas. Acerca da 
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reforma da previdência, acredita que isso inviabilizará o direito das pessoas de se 
aposentar e haverá mais pessoas mendigando nas ruas. Conclama as pessoas a lutarem, 
no dia 31 de março, contra a agenda criminosa, retrógrada e absurda, patrocinada pelo 
Governo atual, com um não à reforma da previdência, à terceirização e a este Governo 
corrupto. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – 
Complementando a fala do Vereador Eduardo Leite, diz que o Governador Geraldo 
Alckmin, Sr. José Serra e Sr. Aloísio Nunes estão na lista. Comenta matéria na Folha de 
São Paulo que questiona qual o presidenciável com maior número de processos, até 
então era o ex-presidente Lula, com cinco processos, perdendo para o Sr. Aécio Neves, 
com seis processos. Fala de entrevista do dono da Odebrecht, em que disse que desde o 
militarismo já existia esse processo, o qual não ocorreu somente a partir do PT. Acerca do 
PL 01/17, não questiona a quantidade de emendas, mas o fato de que apareceram 
somente na sessão de hoje, e gostaria de ser convencido de que serão necessárias 
essas emendas apresentadas, o que comprova que o PT estava certo em seus 
questionamentos. VEREADOR JOBERT ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) – 
Inicia comentando fala dos Vereadores Eduardo Leite e Luiz Alberto acerca dos políticos 
investigados e diz que o Sr. Michel Temer foi escolhido pelo PT à época. Em relação às 
emendas, acredita que essa discussão política está atrasando a aprovação do projeto, 
causando prejuízos aos munícipes. VEREADOR PEDRO LUIZ MATTOS SILVA 
BOTARO (PEDRINHO BOTARO) – Inicia dizendo que já foi Secretário Estadual de Meio 
Ambiente em um dos mandatos do Governador Geraldo Alckmin e afirma que ele 
trabalhava bastante e tem competência, e que na data de hoje estava em vistoria dos 
postos de gasolina, acompanhado dos Prefeitos Paulo Serra e Orlando Morando. 
Parabeniza a nova administração do Parque Chácara Baronesa. Homenageia a juventude 
brasileira, que é a mola precursora do futuro ideal para a civilização, jovens engajados 
com o futuro. Fala do “Programa Recomeçar”, iniciado pelo Prefeito Municipal, que 
atenderá jovens com problemas com dependências químicas, em parceria com escolas 
técnicas. Finaliza dizendo que sempre é possível recomeçar. VEREADOR EDILSON DE 
OLIVEIRA SANTOS (EDILSON FUMASSA) – Fala que na última terça-feira já havia 30 
emendas, ou seja, há muitos desdobramentos e gostaria de aprovar o projeto o mais 
rápido possível para agilizar a situação para os munícipes. Avisa aos munícipes, 
motoristas e cobradores dos ônibus da Vila Luzita, Parque Miami e Clube de Campo que 
a concessão da Suzantur foi renovada por tempo indeterminado, até haver nova licitação. 
VEREADOR ANDRÉ SCARPINO (ANDRÉ SCARPINO) – Fala ao Vereador Toninho de 
Jesus que a atual tabela SUS está defasada e nunca houve questionamento nos 
governos passados, por isso é impraticável estabelecer a referida tabela. Acredita que o 
projeto está mais coerente ao aprovar cinco vezes o valor, até mesmo porque será mais 
atraente para as empresas participarem desse projeto, de grande relevância para a 
cidade. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) – 
Diz que também estava disposta a aprovar o projeto na última semana, mas a emenda 
apresentada pelo Vereador Toninho de Jesus é relevante, pois constam, na fila de espera 
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para consultas e exames, 120 mil pessoas, e é um número ínfimo realizar 30 
procedimentos por mês. Diz que também apresentou mais 8 emendas para melhorar o 
projeto. Discute sobre seu projeto que dispõe sobre a obrigatoriedade de afixação de 
sinalização de piso tátil nas dependências dos órgãos e repartições públicas municipais, 
para possibilitar a acessibilidade da pessoa com deficiência visual. Pede apoio aos 
Vereadores acerca do seu projeto de criação de uma Comissão dos Direitos da Mulher, 
Deficiente Físico, Criança e Idoso, pois entende que segurança envolve a discussão 
sobre a violência doméstica. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO 
LÔBO) – Comenta sobre a dificuldade que os policiais militares enfrentam no exercício de 
suas funções, acredita que a audiência de custódia é um retrocesso, além de outros 
instrumentos que defendem os bandidos. Fala ao Vereador André Scarpino que não 
devemos incentivar os empresários, garantindo que cobrem cinco vezes a tabela do SUS, 
porque não estão fazendo favor para a cidade e sim pagando suas dívidas. 
REGISTRADA presença do Sr. Rodrigo Costa, Presidente do Sindicato dos Agentes 
Comunitários de Saúde da Região Metropolitana de São Paulo. VEREADOR RODOLFO 
SILVA DONETTI (RODOLFO DONETTI) – Parabeniza o Prefeito Paulo Serra e o 
Secretário de Inclusão Social pelo “Programa Recomeçar”, para dar dignidade às pessoas 
em situação de rua. Acrescenta que conhece de perto a situação, pois é fundador de uma 
Ong e sabe que faltava essa iniciativa na cidade, pois para aqueles que realmente 
quiserem mudar de vida, esse é um programa importante e que viabilizará reinserção 
social. VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. FÁBIO LOPES) - Parabeniza o 
Vereador Luiz Alberto pelos comentários, pois a cidade se favorece quando há harmonia 
nesta Casa. Com relação à tabela SUS, diz que não representa 40% dos custos e estão 
corretos na discussão de estabelecer parâmetros melhores, conforme apresentou a 
Secretária de Saúde nesta Casa. Diz que não entende porque tantas emendas e é 
preciso agilizar a aprovação do projeto, pedindo seriedade aos Vereadores e não 
somente uma discussão política. Diz que o “Projeto Recomeçar” é muito importante para 
tirar a pessoa da rua, com o apoio de empresas parceiras e agradece pelo lançamento da 
pedra fundamental na região da Tamarutaca, enfatizando que estará atento às obras nos 
prédios na Vila Sacadura Cabral no local. O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) 
informa que participará do Conselho Municipal de Política Para Mulheres as Vereadoras 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) e Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana). VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO 
LAGOA) – Justifica suas proposituras apresentadas, com ênfase à necessidade de 
capinação na Estrada do Pedroso, com exibição de vídeo. Fala que o mato alto nas 
calçadas acarreta em falta de segurança e reclama que a capinação na cidade tem 
prioridade somente nos bairros do centro, em detrimento da periferia da cidade. Pede 
urgentes providências ao Secretário Luiz Zacarias. VEREADOR ANTONIO DE JESUS 
BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Critica falta de iluminação pública na periferia e 
segundo subdistrito, enquanto há dinheiro no Fundo Municipal, isso deve ser prioridade, é 
segurança para a população, não cuidar somente do centro da cidade. Quanto ao PL 
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01/17, acredita que não é certo favorecer os inadimplentes, é preciso que seja justo. 
VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) – 
Cumprimenta o Padre Cícero, da Paróquia Nossa Senhora de Guadalupe, presença que é 
motivo de alegria para esta Casa. Comenta sobre a importância do “Programa 
Recomeçar”, um olhar para essas pessoas sem dignidade, à margem da sociedade, 
vítima de preconceitos. Fala do trabalho relevante prestado pela Casa Amarela, no 
período noturno, que será complementado pelo trabalho de reinserção na sociedade e no 
mercado de trabalho para essas pessoas em situação de dependência química, com 
qualificação, profissionalização e medidas educativas. Salienta que o projeto abarca 
também o processo de revitalização dos locais utilizados por essa população, que são 
diversos viadutos na cidade, e conta que das 220 pessoas em situação de rua, 100 já 
aceitaram participar do programa. Finaliza dizendo que fará parte do debate sobre o PL 
01/17 e que a saúde precisa desse empenho do Legislativo e do Executivo. VEREADOR 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Comenta de falas infelizes nesta 
Tribuna, de que as emendas foram apresentadas para “melar” o projeto, discorda dessa 
afirmação. Fala à Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) 
que está muito elegante usando a cor azul. A Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque) afirma que usa a cor que desejar, é petista e não se 
envergonha disso. Continua dizendo que foi um elogio. Quanto ao projeto, discorda que 
sejam beneficiados os hospitais que devem aos cofres públicos, com um valor de cinco 
vezes da tabela SUS. Enfatiza que todos os partidos podem apresentar emendas, se 
assim desejarem. VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (RAUTENBERG 
PROTETOR) – Afirma que está assustado com as denúncias acerca de secretários com 
interesses próprios em projetos, com ficha suja, e fala aos Vereadores que há um 
especialista na Casa, pois o Presidente Almir Cicote foi autor do projeto Ficha Limpa e 
que é o momento de aproveitar isso e abrir uma CPI, investigar essa suposta bagunça a 
que alguns Vereadores comentaram na Tribuna. Fala ao Vereador Luiz Alberto que ele 
está somente defendendo empresários e que estão tentando aprovar o projeto desde a 
última semana, com urgência e não conseguem. Diz que são 19 emendas somente do PT 
e que o PRB apresentou somente uma emenda, levando para a saúde veterinária. Pela 
ordem, a Vereadora Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) invoca o art. 94, 
do Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) que inicia dizendo que as ações desta Casa de Leis refletem na cidade. Acerca do 
Projeto Ficha Limpa, diz que foi feito grande debate nesta Casa. Relembra de jornal 
distribuído no Bairro Clube de Campo de que alguns Vereadores eram contrários ao 
asfaltamento na região, no entanto, muitos Vereadores foram reeleitos, porque a 
população está atenta às inverdades e políticas catastróficas e apoia projetos justos. Em 
relação ao PL 01/17, sobre a saúde, foi o primeiro projeto de relevância aprovado em 
primeira votação nesta legislatura e sabe da ansiedade de muitos Vereadores novos para 
mostrar um bom trabalho perante a população. Fala ao Vereador Dr. Fábio Lopes que é 
salutar a participação do Vereador no debate e na fiscalização do projeto, o qual 
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apresenta informações ainda não acessíveis aos Vereadores. Finaliza dizendo que o 
projeto é muito bom, mas precisa atender a população e não beneficiar empresários 
sonegadores de impostos. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. FÁBIO DOS SANTOS 
LOPES (DR. FÁBIO LOPES). Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Cicote) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, e enfatiza que esta é uma Casa de debate político 
e independente do voto, o Vereador tem de ser respeitado em sua opinião política, isso é 
o mínimo para a convivência e faz parte do trabalho do Vereador adiar o projeto para ter 
tempo hábil para estudá-lo. Lembra do episódio no encerramento do ano fiscal da 
administração do ex-Prefeito Dr. Aidan de votação de projeto para reajuste da conta de 
água, o qual foi votado sem um estudo efetivo e ocasionou muitos problemas para a 
cidade, uma conta de água exorbitante por conta de uma falha na contabilidade do 
Semasa e dos Vereadores. Diz que se orgulha do Projeto Ficha Limpa Municipal e explica 
que o Executivo tem a função de executar a lei, não o Legislativo, por isso cabe ao 
Prefeito cumprir a Lei da Ficha Limpa. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR 
ROBERTO CICOTE (CICOTE). Pela ordem, o Vereador Fábio dos Santos Lopes (Dr. 
Fábio Lopes) invoca o art. 94, do Regimento Interno, que diz que respeita muito os 
policiais militares, e acredita que esse é o local para discutir os projetos de lei, no entanto, 
tem faltado coerência e alguns Vereadores não cumprem acordos, pois já foi conversado 
que só votariam o projeto após os Vereadores dirimirem suas dúvidas com os Secretários 
Municipais. Fala que é incoerente dizer que o Prefeito Paulo Serra tirou dois Vereadores 
para não dar quórum na votação. Enfatiza que há discussões importantes sobre o projeto 
e não apresentou emendas, porque suas ideias já foram contempladas por outros 
Vereadores. Insiste que é inadmissível sustentar a posição de que os Vereadores estão 
favoráveis a criminosos, enquanto se trata de um projeto que beneficiará a população 
carente, que permitirá aos inadimplentes trocar a dívida por exames e consultas, 
reiterando sua opinião de que isso estará em defesa da sociedade. Pela ordem, a 
Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) solicita a inversão 
da pauta para antecipação da Tribuna Livre, uma vez que os representantes dos 
movimentos estão presentes, sendo aprovada pelo Plenário a inversão. Às 18h23min, 
passa-se à TRIBUNA LIVRE. SRA. MARIA DE JESUS CAJAZEIRO – Representando a 
Associação dos Moradores do Conjunto Habitacional do Jardim Santo André, discorda da 
escolha do nome do Projeto Creche Pró-Infância, localizado na Av. Primeiro de Dezembro 
n. 298, no Jardim Santo André, cujo nome sugerido por esta Casa é de Eloá Cristina 
Pimentel. Salienta que essa garota foi vítima de uma tragédia, mas considerando a 
realidade do bairro, isso acontece com certa frequência, e a população local gostaria de 
esquecer essa violência. Sugere seja escolhido o nome de alguém que de fato tenha um 
trabalho importante no bairro. SRA. MARIA APARECIDA ANTONIASSE FERNANDES – 
Como Presidente da Associação dos Moradores do Conjunto Habitacional do Jardim 
Santo André, corrobora com a discussão sobre a escolha do nome do Projeto Creche Pró-
Infância, local que era um campo de futebol e que foi cedido para a construção da creche 
após muitas lutas. Acredita que não é justo escolher o nome de uma menina vítima de 
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tragédia, reivindica seja alterado o nome para Paulo Evaristo Arns, um lutador pela 
humanidade, que implantou a pastoral junto com sua irmã Zilda Arns. Pela ordem, o 
Vereador Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes) solicita ao líder do Governo, 
Vereador Pedrinho Botaro, que faça um encaminhamento junto à Secretaria competente, 
para atender a comissão da Associação dos Moradores do Conjunto Habitacional do 
Jardim Santo André. O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) fala que, em virtude da 
sugestão do Vereador Dr. Fábio Lopes, será criada uma comissão do Jardim Santo 
André, e o Vereador Pedrinho Botaro fica encarregado de articular uma reunião com o 
Executivo Municipal. SR. LÚCIO ELIAS PEREIRA – Inicia dizendo que, na última 
administração, colaborou no Núcleo de Participação Popular da Saúde, assessorando os 
conselhos locais da saúde. Diz que no ano de 2014, a equipe inovou com a criação de um 
projeto denominado Jornada Participativa do SUS, envolvendo diversas secretarias e 
atores sociais, o que culminou com a eleição de 220 conselheiros locais da saúde e a 
participação de 6000 pessoas no processo eleitoral, com a realização de 108 reuniões no 
município. Conta que o projeto ganhou o VI Prêmio David Capistrano do Estado de São 
Paulo, registrando os autores do projeto: Dr. Homero, Cristina Taíde, Silvana Silva, Lúcio 
Elias, Shirlei Sena, José Carlos e Carina Anselmo. Diz que na Revista Bis foi publicado o 
projeto, deixando uma cópia da publicação com a Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque) que apoiou o projeto e enviou uma moção de aplauso. 
VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) – Cumprimenta o Sr. Lúcio Elias, a frente dos trabalhos na Secretaria de 
Saúde na administração anterior e que realizou belíssimo trabalho em relação à 
participação popular na área da saúde, o que culminou nesse prêmio, resultado do 
esforço de muitas pessoas que apostam nos interesses de políticas públicas da saúde e a 
participação popular. Parabeniza o Sr. Lúcio Elias pelo seu trabalho e dedicação à saúde 
pública, bem como o Dr. Homero. Reforça a importância do Conselho Municipal de 
Saúde, por exemplo, na participação na discussão do atual PL 01/17, que está em pauta 
nesta Casa, quando é possível mensurar os anseios da população. Discorda da perda de 
tempo em discutir sobre cor de blusa dos Vereadores, julga que é ridículo que um 
Vereador mencione a cor que está usando, enquanto há tantos outros assuntos 
importantes a serem tratados, como o prêmio recebido pela cidade. VEREADOR 
ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Parabeniza o Sr. Lúcio Elias. 
Fala ao Presidente que estão ferindo o Regimento Interno ao mudar os horários da 
Tribuna, pois o que acontece com frequência é que os manifestantes usam a Tribuna e 
vão embora, não aguardam para o debate com os Vereadores. Parabeniza a Associação 
dos Moradores do Jardim Santo André, conhece todas as pessoas presentes, mora na 
região há 27 anos e luta, em todo seu mandato, para beneficiar aquele local, com 
designação em nome de ruas, iluminação pública, implantação de novas creches, entre 
outros. Diz que a tragédia com Eloá teve uma repercussão nacional, vítima de violência, e 
sugeriu designar a creche com seu nome a pedido da mãe dela, que o procurou em seu 
gabinete. Pela ordem, o Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) invoca o art. 
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94, do Regimento Interno, e continua discutindo sobre a importância da luta pelas 
mulheres e indaga se o nome da menina tirará a dignidade daquela população, pois 
acredita que não. Critica que o abaixo-assinado tenha chegado a esta Casa após a 
votação do projeto e com o nome de um padre que não faleceu ainda. Informa que não 
tem nome de rua no bairro com o nome de Eloá, pois não há nenhum projeto de lei 
referente a isso. Finaliza dizendo que está decepcionado com a discriminação das 
próprias mulheres do bairro. O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) sugere que o 
Vereador Tonho Lagoa também faça parte da Comissão para dialogar, chegar a um 
consenso e encaminhar da melhor forma possível. Pela ordem, o Vereador Pedro Luiz 
Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro) informa às manifestantes que o projeto foi 
aprovado em atendimento à outra comissão que esteve presente nesta Casa solicitando 
que fosse uma homenagem à Eloá, mas concorda que o Vereador Tonho Lagoa faça 
parte da Comissão e já se comprometeu em conversar com o Executivo, mediando as 
duas partes para resolver o impasse. O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) informa 
o cancelamento da audiência pública para discussão da instalação de creches em 
templos religiosos e associações, prevista para o dia 31 de março, organizada pelo 
Vereador André Scarpino. Pela ordem, o Vereador André Scarpino (André Scarpino) 
invoca o art. 94, do Regimento Interno, e enfatiza que o PL 01/17, referente à saúde, é 
muito relevante e foi firmado um acordo entre os Vereadores de que a votação seria após 
a discussão na próxima terça-feira, especialmente com o Vereador Eduardo Leite. Explica 
que foi cancelada a audiência pública justamente para ampliar o debate sobre as creches, 
e está chamando professores e educadores para a discussão, bem como a Secretaria da 
Educação. Explica que o projeto tem o objetivo de utilizar os espaços ociosos das igrejas 
localizadas em lugares de vulnerabilidade da cidade, bem como os professores que estão 
na fila de espera, para trabalhar nestas creches, contratando uma ONG para gerenciar, 
com o apoio da comunidade, sem a doutrinação religiosa. Pede apoio do Professor 
Minhoca e da Professora Bete Siraque e concorda que foram eleitos para produzir 
mandatos de relevância e não debater cor de roupas. O Presidente Almir Roberto Cicote 
(Cicote) parabeniza o Vereador André Scarpino pelo projeto e diz que recebeu telefonema 
do Bispo de Santo André para entender o motivo do cancelamento da audiência, que 
desejou sorte ao trabalho e que é uma discussão da qual a igreja católica quer participar. 
Informa ainda que não haverá expediente nesta Casa no próximo dia 13 de abril, quinta-
feira santa. Às 18h56min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), André Scarpino (André Scarpino), Almir 
Roberto Cicote (Cicote), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho 
Botaro), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Jobert Alexandrino 
(Professor Minhoca), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e José Teixeira Mendes (Zezão). 
ITEM 1º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 01/17, protocolo 
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000316, de autoria do Vereador ALEMÃO DUARTE, alterando a Lei nº 9.922, de 20 de 
dezembro de 2016, que denomina “CRAS Carlos Nascimento Tigre” o Centro de 
Referência e Assistência Social localizado no bairro Recreio da Borda do Campo. As 
Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO apresentaram o Parecer nº 02/17 opinando 
pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 57/17 - quorum: m.s. [APROVADO]. ITEM 2º - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI 50/16, protocolo 011235, 
encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que dispõe sobre a extinção de funções do 
Quadro de Pessoal da Administração Pública Direta do Município de Santo André. A 
Comissão de JUSTIÇA apresentou o Parecer nº 09/17 opinando pela sua APROVAÇÃO. 
PROCESSO N.º 885/16 - quorum: M.A. [APROVADO POR DEZESSEIS VOTOS 
FAVORÁVEIS: Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), André Scarpino (André 
Scarpino), Almir Roberto Cicote (Cicote), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Edilson de Oliveira Santos (Edilson 
Fumassa), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Jobert Alexandrino (Professor 
Minhoca), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e José Teixeira Mendes (Zezão); ausentes: Lucas Zacarias de Araujo (Lucas 
Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Roberto Alves Rautenberg 
(Rautenberg Protetor), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) e Willians Bezerra 
da Silva (Willians Bezerra)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente 
sessão que dependem de deliberação do Plenário, com exceção do Protocolo 2433, de 
autoria do Vereador Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra), Protocolo 2431, de 
autoria do Vereador Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), e Protocolos 2390, 
2389 e 2388, de autoria do Vereador Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), que 
foram REJEITADOS em virtude da ausência dos autores. O Presidente Almir Roberto 
Cicote (Cicote) comunica que amanhã será realizada reunião no Plenarinho com os 
líderes dos partidos, aberta aos demais Vereadores interessados, para discutir o módulo 
informatizado desenvolvido pela Prefeitura, que melhorará o trânsito de documentos entre 
a Câmara Municipal e a Prefeitura. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Almir 
Roberto Cicote (Cicote) declara encerrada a sessão às dezenove horas e cinco 
minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a 
presente Ata, que lida e achada conforme segue assinada pela presidência e pelas 
secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a esta.  
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